

Cinco campus crean el primer "lobby" iberoamericano - El Economista - 23/06/2016

Cinco campus crean el primer 'lobby' iberoamericano

P. G. N. MADRID.

Hoy se constituye la Unión Iberoamericana de Universidades, una alianza que, por primera vez, une en una misma plataforma a cinco centros de educación superior referentes en sus respectivos territorios con el objetivo de proyectar una voz propia y conjunta en el ámbito iberoamericano. Las universidades son la Complutense de Madrid, la

de Sao Paulo, la de Buenos Aires, la Nacional Autónoma de México y la de Barcelona.

El Zika y las 'smart cities'

Participarán los cinco rectores de las distintas instituciones y explicarán las primeras líneas conjuntas de actuación, que se iniciarán con la constitución de dos grupos de trabajo, uno centrado en la enfermedad Zika y el otro en *smart cities*, entre otros



Un equipo estudiará el Zika. iSTOCK

temas de interés para todas las instituciones. Además, participarán de forma conjunta en programas gubernamentales, internacionales y patrocinados por compañías.

La Unión Iberoamericana, aparte de este propósito de influencia regional, también promoverá actuaciones en el espacio académico y de investigación, además de inspirar documentos y publicaciones sobre temas de relevancia y estra-

tégicos para la universidad e Iberoamérica. Es decir, el *lobby* entre los dos lados del Atlántico no sólo se reduce a esto, sino a promover los intercambios entre estudiantes y docentes, doctorandos y equipos de investigación, más allá de los acuerdos unilaterales que tengan cada una de las universidades.

Las cinco universidades suman 900.000 estudiantes y más de 85.000 profesores.